



La Newsletter

Ville & Aéroport

- ASSOCIATION NATIONALE D'ÉLUS -

N° 72 - AVRIL 2020

Spéciale crise Covid-19 et son impact sur le transport aérien

COVID-19 : VILLE ET AÉROPORT ENGAGERA UNE RÉFLEXION POSTCRISE VISANT À MIEUX RÉGLEMENTER LE TRANSPORT AÉRIEN FRANÇAIS

Alors que le gouvernement français vient d'annoncer ses premières mesures d'aide aux compagnies aériennes, la société civile se mobilise internationalement pour poser des conditions au sauvetage du secteur. Ainsi, Ville et Aéroport soutient l'initiative prise par 250 ONG qui alertent, dans une lettre ouverte aux gouvernements assortie d'une pétition, sur le sauvetage financier prévu des compagnies aériennes. Elles demandent à juste titre des contreparties. Ville et Aéroport engagera sa propre réflexion postcrise et proposera un plan de mesures pour mieux régler le transport aérien français.

250 ONG adressent une lettre ouverte aux gouvernements assortie d'une pétition. Des contreparties au sauvetage financier des compagnies aériennes sont demandées

Le sauvetage financier des compagnies ne doit pas permettre au secteur aérien de reprendre ses activités habituelles une fois la crise du Covid-19 terminée », s'alarment 250 associations internationales dans une lettre ouverte aux gouvernements assortie d'une pétition publiées lundi 6 avril. Le collectif d'associations exige que l'argent public soit utilisé « en priorité pour les travailleurs, les travailleuses, et le climat. »... *(Lire la suite)*



AGENDA * Ville & Aéroport